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da assessoria da deputada 
Leci BrandÃo

A deputada Leci Brandão 
protocolou, na quarta-
feira (30/8), um projeto de 
lei que inclui o Afoxé Ilê 
Omo Dadá no calendário 
turístico do Estado de São 
Paulo. O afoxé é o mais 
antigo de São Paulo (36 
anos) e acontece todos os 
anos no segundo dia de carnaval. Mãe 
Wanda D’Oxum, liderança religiosa do 
Candomblé e uma das fundadoras do 
Afoxé, esteve presente na ocasião. 

De acordo com a just i f ic at iva 
da proposta, o afoxé “reaf irma sua 
origem afro-descendente e religiosa. 
Seus músicos são alabês, suas danças 
reproduzem a dos orixás, seus dirigentes 

são ialorixás ou babalorixás”. 
A deputada Leci Brandão afirmou 

que se trata de uma honra, para ela, 
representar demandas relacionadas às 
tradições de matriz africana. “Tudo o que 
pudermos fazer dentro do Parlamento 
para que as tradições de matriz africana 
sejam respeitadas, nós faremos. Afi nal de 
contas, o Estado é laico”, defendeu Leci.

da assessoria do deputado 
JoÃo caraMez

Autor da Lei 1261/2015, 
que criou 140 municípios 
de interesse turístico no 
Estado de São Paulo, o 
deputado João Caramez 
participou, a convite da 
vereadora Sonia Modene, 
de  aud iênc ia  públ ic a 
pa r a  debater  s obre  o 
turismo em Mogi Mirim. O evento 
foi realizado na Câmara Municipal 
dia 31/8 e reuniu a comunidade e 
autoridades da cidade e região. 

“O tur ismo é a maior fonte de 
emprego e renda, é um incentivador 
do crescimento da cidade”, disse o 
deputado. Por meio da lei, mais 140 
cidades paulistas receberão recursos 
do governo do Estado para que as 
prefeituras invistam em infraestrutura a 
fim de receber turistas e garantir melhor 
qualidade de vida para a população.

A vereadora Modene agradeceu 
o deputado pelo empenho para que 
as  c idades tenha m reconhecidos 

seus atrativos turísticos. Sobre Mogi 
Mirim, destacou os trabalhos para 
se tornar MIT e conf irmou que a 
cidade segue os procedimentos para 
pleitear o título, conforme o artigo 
5° da lei, para que esteja tudo dentro 
das conformidades.

Participaram da audiência pública o 
prefeito Carlos Nelson Bueno, o presidente 
da Câmara, Jorge, o secretário de Cultura 
e Turismo, Mario Dias, o presidente 
do Contur, Sebastião Zoli, a prefeita 
de Estiva Gerbi, Claudia, o presidente 
da Associação Comercial, Sidnei, e o 
presidente da ONG Sentinelas do Rio 
Mogi Guaçu, Jean Carlos.

Inclusão de Afoxé Omo Dadá no calendário 
turístico do Estado

Discussão sobre turismo em Mogi Mirim

Leci Brandão (ao centro) 

João Caramez e Sonia Modene

da assessoria da deputada Marcia Lia

As Câmaras Municipais de São 
C a r l o s ,  R i nc ã o  e  S a nt o  A nd r é 
apresentaram moções de repúdio 
às mudanças no sistema de doação 
da Nota Fiscal Paulista (NFP) e as 
encaminharam ao Governo do Estado 
de São Paulo, Secretaria da Fazenda 
e Programa NFP. Os parlamentares 
das três Casas de Leis apoiam as 
iniciativas do mandato da deputada 
Marcia Lia , que desde o anúncio 
do novo método vem promovendo 
ações contrárias a ele, em defesa 
das entidades assistenciais que se 
beneficiam do repasse desses recursos.

“Ficamos muito satisfeitos com o 
apoio dos vereadores de São Carlos, 
Santo André e de R incão que, na 

verdade ,  es tão da ndo supor te  às 
entidades assistenciais de todo o Estado 
de São Paulo. Com o novo método de 
doação, que retira as urnas dos recibos 
dos comércios, as entidades podem 
f icar sem qualquer tipo de repasse 
dos recursos da NFP e simplesmente 
fechar as portas, segundo a análise 
dos próprios dirigentes de entidades”, 
observa a deputada. 

A  m o ç ã o  e n c a m i n h a d a  p e l a 
Câmara de Rincão vem assinada pelo 
presidente da Casa, o vereador Edson 
Bolito, após aprovação unânime dos 
pa rla menta res .  Em São Ca rlos ,  a 
iniciativa da moção foi do vereador 
Roselei Aparecido Françoso, subscrita 
p e los  pa r la ment a re s  Ma rqu i n ho 
A m a r a l  e  M a l a b i n ,  e  p r o p õ e  a 
revogação imediata da resolução.

Câmaras fazem moção de repúdio às mudanças 
no sistema de doação da Nota Fiscal Paulista

da assessoria do deputado 
coroneL caMiLo

P o r  i n i c i a t i v a  d o 
deputado Coronel Camilo, 
o seminário “Cracolândia 
– o problema é de todos 
nós”, realizado na Alesp 
na  sex t a-fe i r a  (1º/9), 
debateu com especialistas, 
autoridades e moradores 
sobre as diversas ações já 
perpetradas naquela região.

O deputado justif icou o tema do 
evento, afirmando que muitas vezes 
a sociedade tem feito “vistas grossas”, 
mas que o problema é de todos. Coronel 
Camilo, que já comandou aquela região, 
observou que forças-tarefas anteriores 
começaram com muitos órgãos, mas o 
trabalho fi nal fi cava com a Polícia Militar. 
“As forças de segurança devem prestar 
apoio, mas quem deve capitanear as ações 
é a prefeitura, com atenção às áreas social 
e da saúde”, declarou. 

R e p r e s e nt a n d o  o  p r e f e i t o ,  o 
secretário municipal de Assistência e 

Desenvolvimento Social, Filipe Sabará, 
disse que essa gestão prima por “respostas 
rápidas, mas humanizadas”. Sabará 
afi rmou que os moradores de rua sofrem 
com o frio, a sujeira, a fome, o medo 
e muitas outras angústias, o que leva 
muitos deles às drogas. “Eles estão 
excluídos da nossa sociedade. Nosso 
trabalho é de reinclusão”, concluiu, 
citando como exemplo as oportunidades 
de emprego que estão sendo oferecidas 
àquela população. 

Ao fi nal, o deputado concluiu dizendo 
que serão promovidos outros seminários 
para continuar a discussão. 

Seminário avalia ações na região da Cracolândia

Coronel Camilo (ao centro) preside o seminário
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